

Nota triste / Las aceras / Notas tristes

El Diario Vasco, [1947-02].

Nota triste. – El domingo tuvo lugar la conducción del cadáver y el lunes pasado se celebraron los funerales por el alma de Don Ricardo Baltasar (q.e.p.d.). A su apenada familia enviamos la expresión más sentida de condolencia.

Las aceras. – Continúa intransitable el trozo de acera que conduce desde la calle Zumea a la empresa Cía. Fabril Subijana. Si la reciente nevada causa molestias a los peatones, aquí el obstáculo es insuperable y aún a riesgo de sufrir un atropello, los transeúntes emplean obligadamente la carretera general. No es la primera vez que exponemos esta misma queja y nos congratularíamos de no vernos obligados a formularla nuevamente.

Notas tristes. – El pasado viernes se celebraron la conducción y funerales por el eterno descanso de Dn. Pedro Zatarain (q.e.p.d.). A su apenada familia y con especial empeño a nuestro buen amigo Manuel, expresamos por estas líneas el sentimiento que nos produce pérdida tan sensible.

Atraviesan por el amargo trance de perder a su única hija, de año y medio de edad, Dn. José Luis Riñones y esposa. Acompañamos en el dolor al joven matrimonio.